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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bailia - 

PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO N°.  7 /2024. 

"Dispõe sobre a Outorga de Titulo de Cidadão Pauloafonsino ao 
Ilmo° Sr. Roberval Pinto de Carvalho Junior 

e dá outras providências". 

A Câmara Municipal de Paulo Afonso, no uso de suas atribuições legais, aprova: 

Art. 1° - Fica concedido o titulo de Cidadão Pauloafonsino ao Ilmo° Sr. •Roberval 
Pinto de Carvalho Junlor,pelos relevantes serviços prestados à sociedade de Paulo 
Afonso, em especial no âmbito da criações de Caprinos e de Tilapias na Piscicultura 
no Lago de Xingó,foi o organizador do I° Projeto de Piscicultura do Município, 
instalado no Povoado xingozinho . 

Art. 2° - As despesas decorrentes dos atos preparatórios para entrega do Titula 
mencionado no Art. 10  correrão por conta das dotações orçamentarias da Câmara 
Municipal de Paulo Afonso. 

ArL 3° - A entrega do Titulo dar-se-á em Sessão Solene desta Casa Legislativa, nos 
termos do que dispõe seu Regimento Interno. 

Art. 40  - Este Projeto de Decreto Legislativo entra em vigor na data de sua publicação. 

Art. 50  - Revogam-se as disposições em contrário. 

Sala das Sessões, em 27 de Setembro de 2024 . 
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Uelington da Silva 
Keko do &nane 

- Vereador - 



JUSTIFICATIVA 

Projeto de n° 	/2024 

Roberval Pinto de Carvalho Junior, popular "Júnior ",nasceu em 16 de maio de 

1983, no na Capital Bahinna , Salvador — BA , buscando intensificar as ações através de 

criações de Caprinos e de Tilapias, acreditando que o olhar diferenciado pode contribuir no 

Município de Paulo Afonso —BA . 

Roberval Pinto de Carvalho Junior, manteve se a frente da administração da 

fazendadocalizada no Povoado Caiçara 1 , teve a oportunidade de se especializar na área da 

agricultura, especialmente na fruticultora. Devido a dificuldade em mão de obra e na 

aquisição de insumos, defensivos etc., decidiu finalizar, após mais de 25 anos, as atividades 

no cultivo de uvas, passando a investir na agropecuária com o confinamento de gado de 

corte e produção de silagem de milho para consumo e comercialização. 

Após grandes variações no preço da arroba e percebendo que não era viável o regime de 

confina.mento, resolvemos investir na plantação de capim para fonação, bem como na 

compra de equipamentos para a mecanização deste processo. 

No de 2017, após o incentivo de amigos, alguns ex-professores da graduação, ingressou no 

curso dc engenharia de pesca, retornando à UNEB. 

Devido ao empenho responsabilidade e interesse em desenvolver pesquisas em ambientes 

marinhos, foi convidado a integrar o LEAqua (Laboratório de Ecossistemas Aquáticos), 

localizado ria UNES, que tinha como coordenadora a Professora Dra. Patricia Pinheiro, 

referência nacional em ecologia de tubarões e raias, no laboratório, decidirão iniciar uma 

linha de pesquisa relacionada ao grande problema dos ecossistemas aquáticos que é a 

poluição por plásticos e microplásticos. 

Conseguirão identificar que, a maioria dos peixes nos ambientes marinhos ingerem 

microplásticos e que várias doenças são atribuidas a esta ingestão de fragmentos plásticos. 

Essas pesquisas rendereu alguns artigos, publicações em livros e em revistas nacionais e 

internacionais. 

Como pesquisador, teve o privilégio de ser primeiro morador de Paulo Afonso e da UNES a 
integrar um grupo de pesquisadores, composto por profissionais de vários países e instituições 
como NatGeo e Discovery e participar de expedições científica a um dos lugares mais 
importantes para o Brasil e ma s remoto do mundo, que ê o ASPSP (Arquipélago de São 
Pedro e São Paulo). 



Atualmente, continua como administrador da fazenda Bons Irmão, é integrante de um grupo 
de pesquisa em ilhas oceânicas, no projeto de estrutura populacional e monitoramento de 
tubarões e mias, coordenado pela UFRPE (Universidade Federal Rural de Pernambuco), alern 
de mostrando no Programa de Ecologia Humana e Gestão Socio ambiental de da UNEB. 
Continua integrando o LEAqua, como pesquisador de mestrado, orientado pela Professora 
Dra. Patricia Pinheiro. 

Devido as nossas publicações, entrevistas ou diálogos, faz questão de falar e levar a bandeira 
de nossa amada cidade. 
Sempre se sentiu feliz em ver o quanto contribui para a 	nossa cidade. 

gratificante ver ex-alunos trabalhando nos mais diversos setores. 
Mais de 50 ex-funcionários com suas casas próprias e atuais colaboradores tendo a 
oportunidade de sustendo e desenvolvimento econômico. 
Sendo reconhecido, parado e elogiado por muitos que valorizam o sacrificio e a importância 
de um pesquisador. 

Diante do exposto, solicito aos nobres pares, a aprovação do requerido. 

Sala das Sessões, em 27 de setembro dc 2024. 
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